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La ville de Grenoble fonctionne-t-elle à 100% grâce aux énergies
renouvelables, comme l’affirme Marine Tondelier ?

Article rédigé par , le  Fdesouche 13 septembre 2022

Source [Fdesouche] : L’élue écologiste et co-trésorière du parti EELV assure que la ville a atteint cet objectif
grâce aux choix réalisés par le maire écologiste Eric Piolle. C’est faux.

D’après l’élue écologiste et co-trésorière du parti Europe Ecologie les Verts, Marine Tondelier, interrogée
dimanche 11 septembre sur franceinfo, la ville de Grenoble fonctionne uniquement grâce aux énergies
renouvelables. “Eric Piolle, dès 2014, avec son équipe, a mis 200 millions d’euros sur la table. Et résultat

, a-t-elle assuré. C’estaujourd’hui, c’est une ville qui fonctionne 100% à l’énergie renouvelable. 100%.”
faux. Grenoble a beau avoir été sacrée “capitale verte européenne”, la ville ne fonctionne pas “à 100%” grâce
aux énergies renouvelables contrairement à ce que dit l’élue écologiste. Marine Tondelier procède en réalité à
un gros abus de langage. 

Contacté, le maire, Eric Piolle, explique qu’en 2018 la société d’économie mixte GEG (Gaz électricité de
Grenoble), dont la ville est l’actionnaire majoritaire, a lancé un gros plan pour produire davantage
d’électricité renouvelable chaque année.
120 millions d’euros ont été investis pour que d’ici fin 2022 GEG parvienne à cet objectif résumé en une
phrase par Grenoble : couvrir l’équivalent de la consommation des grenoblois. Cela ne signifie pas que tous
les habitants consomment désormais uniquement de l’électricité verte.

Retrouver l'intégralité de l'article en cliquant ici
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